



▼ 1月10日

雪遊びに大満足



朝から降り続いた雪で、町内がほんのり雪化粧をしたこの日、松前保育所では子どもたちが雪遊びをしました。

「冷たい」と声を上げながら、雪玉を作って投げたり雪だるまを作ったりする子どもたち。雪はあっという間に溶けてなくなりましたが、それでもめったに見ることができない雪にみんな大満足していました。

▼ 1月16日

商工会女性部が災害対策基金へ寄付



松前町商工会女性部はまさき町夏祭りの売り上げの一部を、松前町に寄付しました。

同部は、平成18年度から毎年、夏祭りでのバザーの売り上げ金の一部を大規模地震災害対策基金に寄付しています。

白石勝也町長は「本年度はこの基金で資機材の配備などを行いました。今後も防災のため有効に使います」と話していました。

▼ 12月25日

ひまわりバスにサンタがやってきた



クリスマスの12月25日、町職員が扮したサンタクロースと伊予警察署員がひまわりバスに乗り、反射材やファイルなどの交通安全グッズをプレゼントしました。

年末年始の交通安全とひまわりバスの利用促進を呼び掛けながら渡されたプレゼント。利用者は思いがけないクリスマスプレゼントに笑顔になるとともに、交通安全への意識を高めていました。

▼ 1月6日

新春を祝い、年賀のつどい



平成26年新春年賀のつどいは、松前総合文化センターで開催され、町民や来賓など約300人が出席しました。

冒頭で白石勝也町長は、「来年は町制60年という大きな節目を迎えます。節目を前に松前をもっとPRしていきたい」とあいさつ。この後、参加者はあいさつを交わして新年を祝い、互いに親睦を深めていました。